## 町長室から、田上町長佐野恒雄

りました。も少し落ち着き、朝晩はようやく秋を感じさせる頃となも少し落ち着き、朝晩はようやく秋を感じさせる頃とないつまで続くのだろうと思われた異常ともいえる暑さ

いを感じさせてくれます。つしか秋の虫の鳴き声に変わり、虫の声でも季節の移ろの中まで騒々しく鳴いていた蝉の声も、気付けば、い

今年は田上町が町制施行の周年、昭和48年8月に旧田上村から現在の田上町となって今年で50年という大きな節目を迎えました。その記念事業のスタートとして、先節目を迎えました。その記念事業のスタートとして、先節目を迎えました。その記念事業のスタートとして、先節目を迎えました。その記念事業のスタートとして、先節目を迎えました。その記念事業のスタートとして、先節目を迎えました。その記念事業のスタートとして、先節目を迎えました。その記念事業のスタートとして、先節目を迎えました。その記念事業のスタートとして、先節目を迎えました。そのに発揮された祭りになりました。間上中学校三年生がアレンジした田上町のまつり」というものを一生懸命考えてくれた素晴らしい企画が存分に発揮された祭りになりました。間上中学校三年生がアレンジした田上甚句や団九郎伝統の朗読がステージで発表され、地域のお店とコラボし、地域のお店とコラボし、

は一時の癒しの空間に酔いしれていました。 田上中学校三年生がアレンジした田上甚句や団九郎伝 田上中学校三年生がアレンジした田上甚句や団九郎伝 田上中学校三年生がアレンジした田上甚句や団九郎伝 田上中学校三年生がアレンジした田上甚句や団九郎伝 田上中学校三年生がアレンジした田上甚句や団九郎伝 田上中学校三年生がアレンジした田上甚句や団九郎伝

とでしょう。 最終日の15日まで、町内外から大勢の来場者で賑わうこ年部の皆さん、関係者の皆さん、本当にお疲れさまでした。 異常ともいえる暑さの中、準備に奮闘された商工会青